

AUFTAKT

Sanieren und dabei Geld sparen

LANDKREIS ROTH. Das Thema Innenentwicklung ist in aller Munde, besonders in Zeiten, in denen Flächen sparen und Nachhaltigkeit immer bedeutender werden. In vielen Gemeinden werden aufgrund des hohen Drucks am Wohnungsmarkt immer mehr Baugebiete aus dem Boden gestampft. Gleichzeitig verwässern die Ortskerne.

Hier gilt es entgegenzusteuern und die Ortskerne fit für die Zukunft zu machen. Ein Baustein dafür ist die Sanierung der Bausubstanz, um das Ortsbild attraktiv zu halten und lebendige Ortsmitten zu schaffen oder zu erhalten.

Um Immobilieneigentümer zu unterstützen, plant das Regionalmanagement des Landkreises Roth eine Veranstaltungsreihe rund ums Thema Sanieren. Den Auftakt macht eine Informationsveranstaltung am Donnerstag, 21. November, um 19 Uhr im Feuerwehrhaus Thalmässing, Münchener Straße 50. Dass man beim Sanieren kräftig Geld sparen kann, zeigt Achim Kohlmann von der Steuerberatungsgesellschaft Lorenz & Kollegen. Er referiert zur Möglichkeit der erhöhten steuerlichen Abschreibung in Sanierungsgebieten.

INFO

Der Eintritt ist frei. Eingeladen sind nicht nur Immobilieneigentümer aus Thalmässing, sondern auch aus den anderen Landkreis-Gemeinden. Infos beim Landratsamt Roth, Sebastian Wolkersdorfer, [0 9171] 81-1491, oder beim Markt Thalmässing, Lars Strobel, [0 9173] 909-26.